



DIE POSAUNE

Russland droht dem Westen mit einem Atomkrieg

- Peter van Halteren
- [27.03.2023](#)

Am 23. März warnte der stellvertretende Vorsitzende des russischen Sicherheitsrats, Dmitri Medwedew, vor der wachsenden Gefahr eines Atomkriegs zwischen Russland und dem Westen. „Jeder Tag, an dem die Ukraine mit ausländischen Waffen versorgt wird, bringt die nukleare Apokalypse näher“, sagte er.

Er warnte außerdem, dass Versuche, den russischen Präsidenten Wladimir Putin festzunehmen, eine Kriegserklärung an Russland darstellen würden. Vergangene Woche hatte der Internationale Strafgerichtshof einen Haftbefehl gegen Putin wegen angeblicher Kriegsverbrechen erlassen und ihn beschuldigt, ukrainische Kinder nach Russland deportiert zu haben. Medwedew reagierte damit auf die Äußerungen des deutschen Justizministers Marco Buschmann, der gesagt hatte, Putin werde verhaftet, wenn er Deutschland besuche.

Stellen wir uns vor, der Führer einer Atommacht besucht das Gebiet Deutschlands und wird verhaftet. In diesem Fall werden unsere Mittel fliegen, um den Bundestag, das Kanzleramt und so weiter zu treffen.
– Dmitri Medwedew

Seit dem Beginn des Ukraine-Krieges hat Medwedew dem Westen wiederholt mit einem Atomkrieg gedroht. Er sagte, Russlands Atomstreitkräfte hätten eine wichtige Rolle bei der Abschreckung westlicher Feinde gespielt und fügte hinzu, dass „wir ohne sie in Stücke gerissen worden wären“. In demselben Interview warnte er die NATO, dass eine russische Niederlage diesen Atomkrieg auslösen könnte.

Die Niederlage einer Atommacht in einem konventionellen Krieg kann einen Atomkrieg auslösen. ... Atomkräfte haben noch nie große Konflikte verloren, von denen ihr Schicksal abhängt.
– Dmitri Medwedew

Wir gehen davon aus, dass sich die Beziehungen zwischen Russland und dem Westen weiter verschlechtern werden, denn Russland ist bereit, alles zu tun, um die Ukraine zu erobern.

Prophezeiung sagt: Daniel 11 prophezeit über „Gerüchte ... aus Osten“, die „den König des Nordens“ in Bedrängnis bringen wird (Vers 44). Der Chefredakteur von *dePosaune*, Gerald Flurry, erklärt in seiner kostenlosen Broschüre *Daniel Unlocks Revelation* (derzeit nur auf Englisch verfügbar), dass sich „der König des Nordens“ auf ein zukünftiges, von Deutschland geführtes europäisches Reich bezieht, das von einem großen östlichen Machtblock mit Russland an der Spitze bedrängt werden wird. Herr Flurry schreibt:

Es gibt echte Spannungen zwischen Russland und Deutschland wegen der Ukraine... Diese Spannungen werden sich weiter aufbauen, bis Daniel 11, 44 erfüllt ist – wenn Nachrichten aus dem Nordosten die EU oder den König des Nordens in Bedrängnis bringen werden. Dann, wenn Russland und China sich bereit machen, wird es zuerst zuschlagen.